
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Habsburger sind eine Fürstenfamilie.

Diese  war in Europa

während vielen Jahrhunderten sehr wichtig.

Ihren Namen haben sie von ihrer ursprünglichen

, der Habsburg.

Sie steht in der Schweiz.

Man kann sie heute noch besichtigen.

Aus der Familie der  stammten

Könige und Kaiser aus verschiedenen Reichen in Europa.

Die Habsburger waren aber kein  und auch kein Staat.

Einzelne Vertreter der Habsburgerfamilie regierten

aber an verschiedenen .
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